



COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**Feu vert à la première étape du plan de développement du
Centre de recherche de l'Hôpital Laval**

Québec, le 25 avril 2005

Le vice-président du conseil d'administration de l'Hôpital Laval, M. Laurent Després, le directeur général, M. Gilles Lagacé et le directeur de la recherche universitaire, docteur Denis Richard, ont accueilli avec enthousiasme ce matin, l'annonce faite par M. Sam Hamad, député de Louis-Hébert et président de la commission des finances publiques. Au nom de M. Philippe Couillard, ministre de la Santé et des Services sociaux, monsieur Hamad a donné l'autorisation de procéder à la réalisation de la première étape du plan de développement du Centre de recherche de l'Hôpital Laval. Cette annonce s'est faite en présence du vice-recteur à la recherche de l'Université Laval, M. Claude Paradis.

Concrètement, cette étape dont le coût est de 5,8 M \$ permettra de doter l'Hôpital Laval de nouveaux laboratoires de recherche clinique et fondamentale en obésité qui permettront dès l'automne d'y regrouper des chercheurs de réputation internationale dans ce domaine.

Le Gouvernement du Québec confirme aujourd'hui une contribution financière de 1,5 M \$ à cette importante réalisation dont le financement a été obtenu dans le cadre du concours de 'Soutien aux infrastructures de recherche' de la Fondation canadienne pour l'innovation (FCI) et pour lequel le gouvernement du Québec apporte une contribution équivalente à celle du gouvernement du Canada.

« Une nouvelle très attendue pour notre établissement » de mentionner M. Laurent Després, qui souligne par la même occasion, l'importance accordée à la recherche et la nécessité de

continuer à développer un centre de recherche de réputation internationale dans un Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie tel que l'Hôpital Laval.

Pour sa part, le docteur Richard précise que la réalisation de cette importante étape s'inscrit dans le plan de développement du centre de recherche dont les trois axes de recherche en cardiologie, en pneumologie et en obésité constituent un milieu des plus propices à l'étude des facteurs de risque des maladies cardiovasculaires et respiratoires. Il note que « le projet d'agrandissement du centre de recherche de l'Hôpital Laval a été identifié parmi les priorités économiques de la région de Québec lors du dernier forum économique, ce qui n'a rien d'étonnant compte tenu des retombées importantes pour le Québec en terme de création d'emplois, de développement de nouvelles technologies et de formation de personnel qualifié. »

L'obésité, les maladies cardiaques et les maladies respiratoires sont parmi les premières causes de mortalité et de morbidité actuellement en Amérique du Nord et il s'avère urgent de consentir tous les efforts nécessaires afin de mettre fin à l'épidémie d'obésité et de freiner la progression des maladies cardiaques et pulmonaires par la recherche et la prévention. Les chercheurs de l'Hôpital Laval jouissent d'une réputation internationale dans ces domaines.

-30-

Source :

Hélène Turcotte communications – relations publiques inc.
Téléphone : 418-694-6268

Pour information supplémentaire :

Madame Ann Lalumière, Direction de la recherche universitaire
Téléphone : 418-656-8711 poste 5977